



Preocupa en el exterior dominio de los cárteles de la droga en México



El diputado federal por **Coahuila**, **Rubén Moreira Valdez** expresó su preocupación por la percepción internacional de **México**, resaltando que durante el Gobierno de **Morena** la inseguridad ha crecido de manera alarmante, atribuida a la estrategia de “**abrazos, no balazos**”. Según Moreira, esta política ha resultado en un incremento notable de la **violencia**.

En el programa digital “**Con peras, manzanas y naranjas**”, el líder congresista lamentó la imagen que se proyecta del País en el exterior, destacando investigaciones periodísticas que presentan cifras irrefutables y que han llevado a medios como el **Financial Times** a cuestionar el **éxito creciente de los cárteles de la droga en México**.